



## COMMUNIQUE DE PRESSE



L'État va bientôt lancer un appel d'offre en importation directe des produits pétroliers afin d'approvisionner en carburant Madagascar, et tous les pétroliers sont invités à soumissionner s'ils le souhaitent. Le Président de la République l'a annoncé cet après-midi lors de la convocation des membres du GPM (Galana-Vivo-Jovenna-Total-LPSA-GRT) aujourd'hui 25 octobre 2019, au Palais d'État d'Ambohitsorohitra pour voir de près les problèmes liés à l'approvisionnement en carburant de ces derniers jours et ce en compagnie du Premier Ministre et du ministre de tutelle et en présence des techniciens du secteur pétroliers. En effet, les pétroliers regroupés au sein du GPM ou groupement des pétroliers de Madagascar ont failli à leurs engagements dans l'approvisionnement en carburant, ce qui a coûté cher à l'économie et qui a créé une panique auprès de la population ces derniers jours. Les pétroliers n'ont pas respecté les cahiers des charges pour la constitution d'un stock de sécurité de 21 jours en cas de problème ou éventuels soucis du marché.



Le GPM n'a pas de rôle à jouer dans la distribution de carburants, mais il est chargé de la gestion des stocks et de la distribution des carburants aux entreprises et aux particuliers.



Le GPM n'a pas de rôle à jouer dans la distribution de carburants, mais il est chargé de la gestion des stocks et de la distribution des carburants aux entreprises et aux particuliers.